

Филологическая школа

МОУ СОШ № 23

2021г.

«Рождественские рассказы»



Выполнила: ученица 8Ф класса

МОУ СОШ № 23

Баркина Виктория

Рождественская музыка.

Эта история произошла очень давно, в городе, название которого уже никто не помнит. История эта о девочке по имени Эльза. Эльза осталась сиротой в семь лет, и жить ей пришлось у своей пожилой одинокой тётушки Луизы. Жили они очень бедно, Луиза заставляла Эльзу делать самую грязную работу по дому, никогда не хвалила девочку, не дарила ей подарков и не устраивала праздников. Эльзе было очень грустно и одиноко.



Единственным утешением была её флейта, которая досталась ей от её покойной матери. Эльза очень любила играть на флейте и иногда делилась прекрасной музыкой с людьми, играя на площади. В канун Рождества, несмотря на метель и вьюгу, Эльза в очередной раз пошла с флейтой на площадь, уж очень ей не хотелось оставаться дома с Луизой. Вокруг была суета, люди готовились к празднику. Проходя мимо домов, Эльза невольно засматривалась на окна, в которых видела счастливые лица детей, кружившихся возле нарядной ёлки, с подарками в руках. На площади она играла свою любимую мелодию, пальцы её леденели на холодном ветру, но она как будто этого не замечала.

Вдруг рядом с ней остановился человек, это был старый сапожник, который работал в мастерской напротив. Он часто слушал её музыку, когда возвращался домой. Сегодня он задержался возле Эльзы чуть дольше обычного, подождал, пока она закончит играть. Сапожник спросил у девочки, почему она в это время здесь, а не вместе со своей семьёй готовится к празднику. Эльза поведала ему свою печальную историю. Оказалось, что сапожник не так давно потерял свою единственную любимую дочь и теперь был совсем одинок. Эльза напоминала сапожнику его дочь, и он решил взять девочку к себе жить. Тётушка Луиза была не против. В этот вечер сапожник решил устроить настоящий праздник для девочки и нарядил для неё первую в её жизни рождественскую ёлку.

На этой ёлке горели разноцветные свечи, висели пряники, леденцы и конфеты. Эта скромная ёлочка показалась Эльзе восхитительной. Такой радости в канун Рождества у неё ещё никогда не бывало, по крайней мере, она не помнит. Эльза забыла и Луизу, и метель, и вьюгу, бушующую за окном, забыла своё горе и слезы и бегала вокруг ёлки, хлопая в ладоши и наклоняя к себе то одну, то другую зелёную веточку.

Christmas music.

This story happened a long time ago, in a city whose name no one remembers. This story is about a girl named Elsa. Elsa was left an orphan at the age of seven, and she had to live with her elderly lonely aunt Louise. They lived very poorly, Louise forced Elsa to do the dirtiest housework, never praised the girl, did not give her gifts and did not arrange holidays. Elsa was very sad and lonely.

The only consolation was her flute, which she inherited from her late mother. Elsa was very fond of playing the flute and sometimes shared wonderful music with people while playing in the square. On Christmas Eve, despite a blizzard and a blizzard, Elsa once again went with a flute to the square, she really did not want to stay at home with Louise. There was a bustle around, people were preparing for the holiday. Passing houses, Elsa involuntarily gazed at the windows, in which she saw the happy faces of children circling around an elegant tree, with gifts in their hands. In the square, she played her favorite melody, her fingers were freezing in the cold wind, but she did not seem to notice it.

Suddenly a man stopped next to her, it was an old shoemaker who worked in the workshop opposite. He often listened to her music when he returned home. Today he stayed near Elsa a little longer than usual, waited for her to finish playing. The shoemaker asked the girl why she was here at this time, and not preparing for the holiday with her family. Elsa told him her sad story. It turned out that the shoemaker had recently lost his only beloved daughter and was now completely alone. Elsa reminded the shoemaker of his daughter, and he decided to take the girl to live with him. Aunt Louise didn't mind. That evening, the shoemaker decided to arrange a real holiday for the girl and dressed up for her the first Christmas tree in her life.

On this tree, multi-colored candles burned, gingerbreads, candies and sweets hung. This modest Christmas tree seemed delightful to Elsa. She had never had such joy on Christmas Eve, at least she does not remember. Elsa forgot both Louise, and the blizzard, and the blizzard raging outside the window, forgot her grief and tears and ran around the tree, clapping her hands and tilting one or the other green twig to her.